



和學物通信 Mal7 2021.09.17

学校長から保護者の皆様へ

今週は、各クラスを2つの教室等に分散し、全学年で午前中4時間の校内ハイブリッ ド授業及び分散給食を実施しました。子供たちは、感染防止対策を心がけながら落ち着 いて過ごすことができました。少しずつですが、学校生活を取り戻しているようです。

さて、新型コロナウイルスの感染状況は落ち着きを見せつつありますが、来週の日課 につきましては、今週と同様に全学年午前中4時間授業を継続させます。

9月27日(月)からは、15日(水)に安心・安全メールでお知らせしたとおり、校 内ハイブリッド授業及び分散給食を継続した上で、午後の授業も行う予定です。ただし、 感染リスクを軽減させるため昼休みを短縮した日課とします。下校時刻は、右の時間割 をご確認ください。

なお、登校を見合わせられる場合は、自宅でのオンライン授業を行うことで対応しま すので、その旨学校まで連絡をお願いします。

また、感染防止対策については、引き続きご家庭でも徹底をお願いします。

万田小学校 校長 北岡誉久

1週間過ごしてみて…

分散授業が始まって1週間が経ちました。教室と理科室に半分ずつ分かれて、授業だ けでなく給食や休み時間でさえも別々に過ごしています。教室とは違う環境の不便さや、 別の場所にいる友達と話せないことなど、子どもたちにはたくさん我慢させてしまって いますが、少人数の中で主体性が高まったり、友だちを気遣う優しさが見られたりと、 分散しているからこその良さも感じることができています。来週もこの形が続きますが、 離れていても心を一つに、みんなで楽しく頑張っていこうと思っています。

連絡です

- ▶来週22日(水)、24日(金)は諸費徴収日です。火曜日に諸費袋を配布します。 よろしくお願いいたします。
- ●万田小学校の感染症対策の様子が取材された、13日(月)の KAB、そして15日 (水)の KKT のニュースの放送を見ることができなかったご家庭は、ネットで検 索すると出てくるそうなので、ぜひ見てみてください。5年生の様子も映り、 2組のあゆたろうくんとさやかさんのインタビューも放送されました 🛠





